
Protokolleintrag vom 29.09.2010

2010/278
Schriftliche Anfrage von Catherine Rutherfoord (AL) und 6 Mitunterzeichnenden vom 23.06.2010:
Lärmbelastung durch den Bahngüterverkehr an der Furtallinie
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1535 vom
15. September 2010).


